



México D.F., a 26 de febrero de 2008.

Doctor Eduardo Sojo Garza-Aldape.
Secretario de Economía.

Entrevista concedida a los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Cómo van estas pláticas con Gobernación y en qué tono serían?

RESPUESTA.- Mira, yo no tuve reunión ayer con las organizaciones, pero como ya lo ha señalado tanto el secretario de Gobernación, como el secretario del Trabajo, como el Secretario de Agricultura, del lado del gobierno estamos dispuestos y listos para conversar con ellos los temas de la agenda.

Temas que no son nuevos para nosotros, ya los hemos venido conversando durante el año pasado y me parece que es muy importante establecer un diálogo cercano con ellos.

Hay muchos temas en los que coincidimos. Hay temas, por ejemplo, que a ellos les preocupan y a nosotros también que tienen que ver con la generación de empleos, me parece que hay un espacio ahí de trabajo importante.

Hay temas que tienen que ver con incrementar la competitividad de los cuatro productos sensibles: el maíz, frijol, azúcar y leche. Me parece también que podemos trabajar juntos en estos programas de competitividad.

En fin, yo creo que hay muchos espacios donde nos encontramos y creo que va a ser muy fructífero el diálogo.

PREGUNTA.- ¿Qué podría hacer por estos cuatro productos, para incentivarlos?

RESPUESTA.- Hay muchísimos temas porque, mira, en el caso del maíz, en el caso de la leche hay una demanda en nuestro país mayor a la oferta, particularmente en el caso del maíz amarillo; para la leche hay un gran espacio para incrementar la producción en nuestro país, dado que aquí tenemos la demanda.

En otros productos, por ejemplo, en el caso del azúcar, ahí la ventana de oportunidad es hacia fuera, hacia la exportación a los Estados Unidos, somos el único país en el mundo que va a tener este mercado abierto; Estados Unidos es deficitario en azúcar y hay una gran oportunidad para exportar.

En el caso del frijol, y esto lo ha señalado insistentemente el secretario de Agricultura, los espacios de oportunidad tienen que ver con darle un mayor valor agregado al producto que producimos en nuestro país.

PREGUNTA.- ¿Podría haber peligro de desabasto en estos cuatro productos?

RESPUESTA.- No, yo creo que un poco al contrario, uno de los elementos positivos, nuestro Tratado de Libre Comercio tiene que ver con el abasto, si hubiera un desabasto en cualquier producto de nuestro país tenemos los Tratados de Libre Comercio para garantizar a la población el que no hubiera desabasto en ninguno de los productos.

Más bien la apertura del Tratado de Libre Comercio nos ayuda en dos sentidos; nos ayuda a disciplinar los precios, pero también nos ayuda en términos del abasto.

PREGUNTA.- Definitivamente no habrá renegociación del TLC

RESPUESTA.- No, no se contempla, al contrario, yo creo que el TLC ha sido muy positivo para nuestro país.

PREGUNTA.- Secretario, su visita aquí a la Cámara de diputados, me gustaría que nos comentara a qué corresponde

RESPUESTA.- Tiene que ver con una invitación de los diputados a expresar varios temas que tienen que ver con tres cosas; tienen que ver con repasar algunos elementos importantes del 2007, qué aprendimos del 2007 y el segundo punto tiene que ver con cómo vemos desde la Secretaría el 2008, cuáles son los retos del 2008 y también vamos a tocar algunos puntos especiales del 2008.

El tema que ahorita ustedes nos comentaban de los productos sensibles, vamos a tocar también con los diputados, en el área industrial, un tema muy sensible que es el caso de China, vamos a dialogar con ellos sobre este tema; hay también algunas inquietudes en el tema de los autos usados, hay inquietudes en el tema de competencia y estos temas también los vamos a tratar en un momento con ellos y podemos comentarlos ampliamente con ustedes después de la comparecencia.

Muchas gracias.

-- ooOoo --